

ABSTRAK

Idajati, Nanik. 2021. *Analisis Dampak Siaran Televisi Terhadap Tingkah Laku Anak Usia 4 – 5 Tahun Di PAUD Bina Insani Keputih Sukolilo Surabaya*. Skripsi. Program Studi S1 Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya.

Anak usia dini merupakan sekelompok manusia yang berada dalam proses pertumbuhan dan perkembangan. Pada usia tersebut para ahli menyebutnya sebagai masa emas (*Golden Age*) yang hanya terjadi satu kali dalam perkembangan kehidupan manusia.

Televisi merupakan salah satu media elektronik yang menyajikan ragam tayangan. Baik berupa berita, tayangan - tayangan hiburan, tayangan edukatif, sampai pada tayangan - tayangan film kartun dan sinetron. Dari kebanyakan tayangan televisi ini, sebagian besar acara yang sering ditonton anak adalah film kartun.

Tingkah laku manusia pada hakikatnya adalah suatu aktivitas dari pada manusia itu sendiri, baik dapat diamati secara langsung atau tidak langsung dan hal ini berarti bahwa tingkah laku terjadi apabila ada sesuatu yang diperlukan untuk menimbulkan reaksi yakni yang disebut rangsangan, dengan demikian suatu rangsangan tertentu akan menghasilkan reaksi tingkah laku tertentu.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui apa dampak siaran televisi terhadap tingkah laku anak usia 4 – 5 tahun di Paud Bina Insani Keputih Sukolilo Surabaya.

Hasil penelitian film kartun yang sering ditonton oleh anak - anak di PAUD Bina Insani ini seperti Upin ipin, Spongebob, Shaun The Seep, Boboiboy, doraemon, shiva, dan Adit Sopo Jarwo. Karena siaran televisi mempunyai karakteristik tertentu yang dapat mempengaruhi, memprofokasi dalam hal positif maupun *negative* dan mampu mengubah sikap seseorang dari pendiam menjadi agresif.

Kesimpulan penelitian ini menunjukkan bahwa film kartun merupakan salah satu dari program hiburan yang merupakan acara siaran televisi favorit bagi anak - anak. Film kartun sendiri memiliki dampak terhadap anak, baik itu positif maupun negatif, jika anak-anak menonton televisi terlalu berlebihan.

Kata Kunci : *Tingkah Laku, Anak Usia Dini, Siaran Televisi*.